

Jahreshauptversammlung des Schützengaus Nabburg



Von Hans Schlosser

Die diesjährige Jahreshauptversammlung des Schützengaus Nabburg wurde bei den Ehenbachtaler Schützen in Holzhammer abgehalten. Dazu konnte Gauschützenmeister Johann Dirrigl fast alle Schützenmeister der 21 Gauvereine, die Gauvorstandschaft, Herta Zeiler, Vizepräsidentin des OSB, Erich Zerbian als Ehrengauschützenmeister und Ehrenmitglied Roland Schaller begrüßen. Die anschließenden Berichte der Sportleiter sowie der Gaujugendleitung fielen sehr positiv aus. Der Gauschützenmeister konnte verkünden, dass der Mitgliederstand des Schützengaus trotz einiger Austritte und vieler Sterbefälle um 50 Mitglieder gestiegen ist, das ist größtenteils der Gaujugendleitung und den Jugendleitern der Vereine zu verdanken, die immer wieder neue Ideen und Sportmöglichkeiten, wie zurzeit das Lichtgewehr und Blasrohrschießen anbieten. Da ja im nächsten Jahr Neuwahlen sind, kündigte Dirrigl seinen Abschied an. OSB-Vizepräsidentin Herta Zeiler hob in ihrem Grußwort besonders den Landesschützenkönig Matthias Reis von den Eichelbachschützen Weihern-Stein hervor, der als amtierender Landesschützenkönig am 8. Juni den Oberpfälzer Schützenbund beim Bundeskönigsschießen in Bassum vertritt. Anschließend konnten Ehrungen durchgeführt werden, Manuel Fleischmann von den Schwarzachtal Schützen erhielt das goldene Ehrenzeichen, das Ehrenzeichen wurde an Reinhard Reis sen. verliehen. Maximilian Peither konnte mit dem Verdienstkreuz in Silber ausgezeichnet werden.

Die große Verdienstauszeichnung in Silber wurde von Herta Zeiler, Vizepräsidentin des OSB, Andreas Wilhelm und Martin Eules überreicht. Zu neuen Ehrenmitgliedern des Schützengau Nabburg wurde Herta Zeiler und Franz Krös ernannt.

Es wurde noch auf das Böllerschützentreffen am 1. Juni in Neusath sowie auf das 100-jährige Jubelfest am 7. Juli in Trisching hingewiesen.